## Un santuario mariano con muchas historias

El Santuario de Meritxell (Andorra) se ha sumado a la Ruta Mariana, que cumple cinco años, y a la que pertenecen el Santuario de Torreciudad, el Monasterio y Santuario de Montserrat, la Catedral Basílica Na Sa del Pilar y el Santuario de Na Sa de Lourdes. Para Torreciudad el año 2015 será aún más especial.

La Ruta Mariana es un itinerario que ha recibido 12 millones de visitas desde que fue lanzado hace cinco años. Muchos de ellos recalan en el Santuario de Torreciudad (Huesca), en pleno pirineo aragonés. "Vuelvo llena de alegría y de paz", decía una peregrina andaluza a finales de junio, después de vivir una jornada acompañando a su venerada Virgen del Rocío. La experiencia de Carmen se repite constantemente, haciendo realidad los deseos de san Josemaría cuando impulsó la construcción del nuevo santuario para "la conversión y la paz de muchas almas".

En la página web de Torreciudad pueden leerse muchos testimonios de este tipo, como el de Jorge: "Madre, me ha alegrado mucho volver a verte y poder presentarte a nuestro hijo Jorge de cuya llegada a este mundo tienes mucho que ver."

Historias que se comprenden mejor con cincuenta imágenes del año 2014, que expresan por sí mismas el cariño mutuo que existe entre la Virgen de Torreciudad y los peregrinos procedentes de muchos países del mundo.

## Galería de 50 fotos del año 2014 en Torreciudad

## Eventos y datos novedosos en 2014

En los últimos 365 días han sucedido multitud de cosaas. Por ejemplo, la Oficina de Información de Torreciudad se ha integrado en la red oficial de oficinas de turismo de Aragón y, del conjunto de visitantes, ha atendido directamente a unas 65.000 personas distribuidas en 5.500 grupos y procedentes de 100 países distintos.

Algunos han venido al santuario con una imagen de la Virgen que han dejado como recuerdo en la *Galería*  de Advocaciones Marianas, en la que ya se contemplan más de 400 imágenes. Otras acuden regularmente a las jornadas de familias inmigrantes que celebran sus fiestas religiosas en Torreciudad.

Este año han tenido lugar los primeros encuentros de senegaleses y de nicaragüenses, que se añaden a los de mayor solera organizados por hondureños, peruanos, ecuatorianos y colombianos. Entre los países del Este se consolidan las jornadas de lituanos, polacos, rumanos y ucranianos de rito greco-católico. También son muy tradicionales los encuentros de chinos, filipinos y guineanos.

La Ruta Mariana, que ya unía Torreciudad con Lourdes, El Pilar y Montserrat se ha incrementado este año con la incorporación del santuario de Meritxell, en Andorra. Cerca de 600 grupos, la mayoría extranjeros, han visitado este año Torreciudad siguiendo la Ruta.

## Beatificación de Álvaro del Portillo y 40 aniversario de Torreciudad

Otro periodo intenso se vivió con motivo de la beatificación de Álvaro del Portillo: 9.000 personas de 50 países pasaron por el santuario y muchas de ellas recorrieron también la Ruta Mariana. La estrecha relación del nuevo beato con el santuario atrajo especialmente a personas de países como México, Filipinas, Estados Unidos, Australia, Brasil... y también de esos 20 países donde el comienzo del Opus Dei fue alentado directamente por Álvaro del Portillo, como Trinidad y Tobago, Singapur o India

El 7 de julio de 2015 el santuario cumplirá su cuarenta aniversario, y ya están organizadas varias jornadas de mucho interés, especialmente la 25ª Jornada Mariana de la Familia.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cl/article/un-santuariomariano-con-muchas-historias/ (19/11/2025)